

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan anugerah-Nya maka penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi dengan judul “Karakteristik Morfologi, Uji Kandungan Vitamin C dan Antosianin pada Tanaman Terung Belanda (*Solanum betaceum Cav.*) di Sumatera Utara” disusun untuk memperoleh gelar sarjana, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan terima kasih kepada pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini antara lain Ibu Dra.Mariaty Sipayung, M.Si selaku Pembimbing skripsi yang telah banyak memberi bimbingan, pengarahan, serta dukungan bagi penulis. Kepada Ibu Dr. Tumiur Gultom, SP, MP, Ibu Dr.Fauziyah Harahap, M.Si, dan Ibu Dra.Cicik Suryani, M.Si selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan kritik dan saran yang berguna dalam penyusunan skripsi ini.

Kepada Bapak Drs.H.Tri Harsono, M.Si selaku Ketua Jurusan Biologi FMIPA UNIMED, Bapak Drs.Lazuardi, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Biologi FMIPA UNIMED, Ibu Dra.Melva Silitonga, MS, selaku ketua Prodi Biologi FMIPA UNIMED, Bapak Prof.Dr.Herbert Sipahutar, MS, M.Sc selaku pembimbing Akademik yang telah memmberikan nasehat dan bimbingan selama masa perkuliahan dan Kepada Bapak Prof.Drs.Motlan,M.Sc.Ph.D Dekan FMIPA dan staf-stafnya.

Teristimewa buat keluarga Penulis yang dicintai dan disayangi yaitu, Ayahanda Mangamar Purba S.Pd dan Ibunda Tercinta Risma Situmeang S.Pd yang selalu memberikan doa, motivasi dan dukungan setiap saat kepada penulis, begitu juga kepada abang (Agus Purba, Bernad Purba) dan Adik-adik penulis (Supriadi H Purba, Dwi Putri Juliana Purba, Hotmaida Suryani H Purba) yang

selalu menjadi semangat bagi penulis dan seluruh Keluarga Besar Op. Agus Purba yang tidak bisa penulis sebut satu per satu, terima kasih untuk doa dan dukungannya selama ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Jeperdin Simanjuntak dan sahabat-sahabat penulis yang memotivasi selama ini (Uly C Sitompul, Tini Rosalia Gultom, Meyta R Ginting, Sartika Siregar, Susi Yanti Sinaga, Elen Elisabeth Panggabean, Siti N butar-butur, Enjelia Siregar, serta abang Jannes Lumban toruan dan Alfonsus Sitindaon) yang selama ini selalu menyemangati penulis dan selalu bersama melewati suka duka selama 4 tahun ini. Tidak lupa juga kepada anak-anak kimia ND 2010, terkhusus buat Yeni yosevine Sirait, Dwika Raja Purba, Jetro Simbolon yang selama penelitian skripsi ini banyak membantu dan memberikan solusi terbaik buat penulis. Serta buat kakak pengajar di study Aplus (Kak Marlina Siregar, Kak Ernita Sihotang, Kak Linda, kak kiki, kak elsa, kak renta) juga teman seperjuangan (Koko joni, elisa, desi) yang selama penyusunan skripsi ini ikut membantu dengan pengertian yang luar biasa.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bisa bermanfaat dalam memperkaya khasanah dan ilmu pengetahuan

Medan, Juli 2014

Verawati Purba

